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中核市
vol.6

　市は平成31年４月の「中核市」移行を
目指しています。中核市のいろいろな情報
をシリーズでお伝えします。

どうして市職員を府へ
派遣するの？

問　中核市推進課

　新しく行う事務には専門的な知識が必
要なものがあり、府で研修を受け、事務
内容などをしっかりと学び、高い技
術と経験を持った職員を育成する
ためです。
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中核市に移行してすぐ
に、新しく行う事務がス
ムーズにできるの？

Q１

Q 2

　府に市職員を派遣し研修を受けた
り、中核市への移行に伴い、府から
新たに移譲を受ける事務につい
ての会議を行うなど、スムーズ
に事務を引き継ぐことができる
よう、府と連携して取り組んでい
ます。
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